Jamaican Fruit Bat Maze

Did you know there are eight different kinds of bats on St. Martin? One is the Jamaican Fruit Bat,
a Caribbean bat that eats fruit. Bats are our only native mammals. (Mammals are animals that
breathe air, have hair or fur, and produce milk to feed their young-like humans, cows, cats and
bats.) Bats sleep during the day, and fly around at night to find food.

This Jamaican Fruit Bat just woke up, and it's hungry! Help it find some fruit to eat!
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Labgrinthe d’Artibée de Jamaique

Sais-tu qu'ily a huit sortes de chauves-souris différentes a Saint-Martin ? L'un est 'Artibée de
Jamaique, une chauve-souris des Caraibes qui mange des fruits. Les chauves-souris sont les
seuls mammiferes natifs de [lle. (Les mammiféres sont des animaux qui respirent de l'air, ont
des poils ou de la fourrure, et produisent du lait pour nourrir leurs petits — comme les humains,
les vaches, les chats et les chauves-souris.) Les chauves-souris dorment pendant la journée, et
volent la nuit pour trouver de la nourriture.

Cette Artibée de Jamaique vient de se réveiller et elle a faim ! Aide-la a trouver des fruits a manger !
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